

Wie lange sollen Kinder Fernsehen / Wie viel Fernsehen ist gesund?

denn - jedoch - meiner Meinung nach - zunächst - als - anschließend - manchmal - aber - zum Schluss - weil - auf der anderen Seite

Fernsehen fasziniert die Kinder und sie können stundenlang vor dem Apparat sitzen, ohne dass ihnen langweilig wird. Die Frage ist jedoch, wie viel Fernsehen gut für sie ist. In meiner Präsentation möchte ich _____ etwas zu meinen eigenen Erfahrungen zu dem Thema sagen. _____ berichte ich von den Situationen in meinem Heimatland Vietnam. _____ werde ich auf die Vor- und Nachteile des Fernsehens im Kindesalter eingehen.

_____ ich klein war, durfte ich nur bestimmte Sendungen sehen, und ich durfte auch nicht sehr lange fernsehen. _____ habe ich den Fernseher heimlich angemacht. _____ wenn meine Eltern es gemerkt haben, habe ich immer Ärger mit ihnen bekommen.

In Vietnam sehen die Kinder sehr viel fern, _____ die Eltern ihre Ruhe haben und sich mit anderen Dingen beschäftigen möchten, ohne auf die Kinder aufpassen zu müssen. Das ist _____ ein großer Fehler, da die Kinder dadurch leicht fernsehsüchtig werden können.

Zu langes Fernsehen ist nicht gut für die Gesundheit, denn Kinder brauchen Bewegung und sollten sich draußen im Garten, auf dem Hof oder auf dem Spielplatz austoben. _____ gibt es Leute, die der Ansicht sind, dass Kinder gar nicht fernsehen sollten. Diese Meinung teile ich nicht, _____ ich finde das ein bisschen übertrieben. Es gibt schon interessante, für Kinder geeignete Sendungen. Man muss _____ auf das richtige Maß achten.

Vielen Dank für Ihr Zuhören! Wenn Sie möchten, können Sie mir gerne Fragen zu meiner Präsentation stellen.